Confirman triunfo de MC en Poza Rica, por diferencia de 500 votos

Sigue cómputo municipal de Papantla; emecistas señalan irregularidades

IVÁN SÁNCHEZ, ENRIQUE MÉNDEZ Y GEORGINA SALDIERNA CORRESPONSAL Y REPORTEROS.

Luego de más de 15 horas de conteos y trabajos, el Organismo Público Local Electoral (OPLE) de Veracruz ratificó ayer el triunfo de Emilio Olvera, candidato a la presidencia municipal de Poza Rica por el partido Movimiento Ciudadano (MC).

Entre señalamientos de fraude, análisis de boletas y paquetes electorales, igual que tensiones, se confirmó que el representante del partido naranja consiguió 15 mil 384 votos a su favor en los comicios del pasado primero de junio, mientras la aspirante de Morena y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Adanely Rodríguez, obtuvo 14 mil 714 sufragios.

El recuento, que implicó revisar 158 paquetes electorales y 51 casillas, fue respuesta a inconformidades presentadas por representantes de Rodríguez ante el OPLE.

Mientras tanto, en el cómputo

municipal de Papantla –localidad que como Poza Rica está al norte de Veracruz-, sigue en medio de señalamientos de irregularidades por MC, el cual asegura que el triunfo le corresponde.

Jorge Alvarez Máynez, presidente nacional de dicho partido, celebró el triunfo, aunque insistió en que existieron serias irregularidades en el cómputo municipal.

"¡Con todo y fraude, Poza Rica es naranja!, afirmó en redes sociales. Por fin se pudo dar el conteo, y aunque nos anularon 2 mil votos abriendo ilegalmente paquetes electorales, MC gana con una diferencia de 500 votos."

En tanto, la bancada naranja en la Cámara de Diputados federal sostuvo que el OPLE veracruzano pretendió validar "el robo" de la elección en Papantla y Poza Rica. Asimismo presentó un video, con el cual sostuvo que cuando el organismo recibió los paquetes electorales de ambas demarcaciones. estaban abiertos e incluían cientos de boletas marcadas a favor del PVEM, para anular los votos y computar sólo las tachadas por Morena.

Legisladores emecistas afirmaron que en los dos municipios se utilizó "el mismo patrón de fraude electoral", y la representación del partido en el OPLE anticipó que los casos de ambas alcaldías podrían resolverse en tribunales, ante el evidente desaseo en el cómputo.

La coordinadora de la bancada, Ivonne Ortega, consideró en un mensaje "inaceptable que quieran quebrantar la voluntad de las personas que participaron libres y sin miedo en esta elección. Exigimos a las autoridades que garanticen la legalidad y dejen de hacer fraude".

En similar tono se expresó la fracción emecista en el Senado, donde presentó anomalías en el recuento de votos para los ayuntamientos de Poza Rica y Papantla, y responsabilizó a Morena de intentar revertir "un resultado que claramente no les favoreció en la elección del pasado primero de junio".

El coordinador parlamentario de MC en el Senado, Clemente Castañeda, dijo que los triunfos de su partido en ambas localidades fueron claros y contundentes.

Declaran ganador a candidato de MC por apenas 500 sufragios

Acusan emecistas 'poda' en Poza Rica

Señalan operación para anular boletas tras una diferencia de casi 2,500 votos

NADIA ROSALES

En medio de acusaciones partidistas sobre un supuesto fraude electoral y luego que llegó a tener una ventaja de casi 2 mil 500 sufragios en los conteos preliminares, el candidato emecista a la Alcaldía de Poza Rica, Emilio Olvera, le arrebató la Presidencia Municipal a Morena por una diferencia de apenas 500 sufragios.

El Organismo Público Local Electoral (OPLE) de Veracruz emitió anoche la declaratoria de mayoría que favorece al abanderado de Movimiento Ciudadano, quien sumó 15 mil 384 votos, mientras que la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PVEM), Janeth Rodríguez, alcanzó 14 mil 884.

"La ciudadanía eligió a Emilio Olvera como titular de la Presidencia Municipal del Ayuntamiento de Poza Rica", declaró la presidenta del Organismo, Marisol Delgadillo. Olvera señaló que seguirán vigilantes ante el proceso electoral en Poza Rica y, en un mensaje en redes sociales, agradeció el apoyo de los electores.

"Después de tantos intentos por alterar la voluntad del pueblo, hoy (ayer) se confirma lo que ya sabíamos: ganamos con fuerza y con verdad. Seguiremos vigilantes, firmes y con más fuerza que nunca. ¡Gracias Poza Rica!", publicó.

¡Gracias Poza Rica!", publicó.
El pasado 5 de junio, el
Consejo General del OPLE
atrajo el escrutinio tras determinar que no existían condiciones de seguridad para que
se llevara a cabo en el Consejo Municipal y este fin de
semana contó los votos emitidos en la Alcaldía que hasta
ahora gobierna el morenista
Fernando Remes.

En el último resultado preliminar, Olvera encabezaba las preferencias pero con 16 mil 552 sufragios a su favor. El pasado miércoles, mientras se desarrollaba el escrutinio, integrantes de Morena y Movimiento Ciudadano acudieron a las instalaciones del Consejo Electoral en Poza Rica, luego de que el partido naranja acusara a los morenistas de intentar irrumpir en las instalaciones y reventar la sesión.

Para entonces, la diferencia entre ambos era de 2 mil 476 votos que perfilaban la victoria del emecista.

El sábado, cuando los paquetes electorales arribaron a la sede de Xalapa, el partido que lidera Jorge Álvarez Máynez denunció que faltaban candados de custodia, boletas con alteraciones y votos nulos que previamente habían favorecido a MC.

Olvera acusó la presunta intromisión del OPLE en los resultados electorales para acortar la diferencia de votos con Rodríguez, por lo que pidió la intervención de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales y de la Gobernadora de Veracruz, la también morenista Rocío Nahle, para respetar los resultados.

El representante del partido en la entidad, Luis Carbonell, añadió que este procedimiento fue sistemático y ocurrió en más de 60 casillas, que para entonces sumaban la nulidad de alrededor de mil 300 votos.

REFORMA

Denuncia Máynez 'fabricación' de nulidades

NADIA ROSALES

El dirigente nacional de MC, Jorge Álvarez Máynez, acusó ayer una "fabricación grotesca" de votos nulos que previamente estaban contabilizados en favor de sus candidatos en Poza Rica y Papantla.

"La fabricación de votos nulos en Papantla es GRO-TESCA. En esta casilla, supuestamente ¡hay un 34% de votos nulos! Abrieron los paquetes y tacharon las boletas de Movimiento Ciudadano con otros logotipos, principalmente del Verde, para anularlos. FRAUDE COLO-SAL", acusó en redes sociales.

"Aquí está el acta certificada del PREP que demuestra que nos robaron más de 100 votos tan sólo en una casilla. Y los convirtieron en votos nulos".

De acuerdo con el líder



Los emecistas acusaron que los paquetes electorales fueron abiertos para alterar las boletas y anular votos en su favor.

naranja, las bolsas en donde depositaron las papeletas llegaron abiertas y éstas contenían votos nulos.

"Vean las boletas: tachadas a favor de Movimiento Ciudadano, pero encima tacharon de nuevo con otro color nuestro logo y también el del Verde para anular los votos. Gobernadora Rocío Nahle: pare esto ¡Es grotesco!", insistió.

El dirigente estatal de MC, Luis Carbonell, defendió el triunfo de Mariano Romero en Papantla y advirtió que se movilizarán de manera pacífica para impedir lo que calificó como un fraude.

"Papantla votó y eligió a Mariano. Nuestros votos tienen caras, nuestro movimiento es de personas. El pueblo de Papantla, de forma pacífica, no va a permitir el fraude", indicó en redes.

De acuerdo con los conteos del Organismo Público Local Electoral (OPLE) de Veracruz, el candidato emecista a la Alcaldía de Poza Rica, Emilio Olvera, ganó los comicios con una diferencia de apenas 500 votos, mientras que en el escrutinio en Papantla, Mariano Romero tenía una ventaja de 401 sufragios.

El pasado miércoles se detuvo el conteo de votos en ambas Alcaldías luego de que ciudadanos tomaran las instalaciones locales electorales, por lo que el OPLE ordenó trasladar las boletas a las oficinas centrales en Xalapa.